
QUADRAGÉSIMA PRIMEIRA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E TRIGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO 
LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 03 (três) dias do mês de dezembro de 2013 (dois mil e treze) às 20 
(vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida 
Doutor Victor Maida n° 563 – Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Trigésima Sétima Sessão Legislativa 
Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta 
Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a 
votação da ata da Sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Foi 
iniciado os RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO: Constou do PROJETO DE LEI N° 201/2013 que 
autoriza o Poder Executivo a adquirir por meio de desapropriação amigável ou judicial, imóvel rural, e dá 
outras providências. Constou do PROJETO DE LEI N° 202/2013 que autoriza o Poder Executivo a abrir 
especial no orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal n° 3.636, de 19 de dezembro de 2012, e dá 
outras providências. Constou do OFICIO n° 1.264/2013 — enviando resposta ao requerimento n° 
313/2013 - sobre manutenção de melhorias no trânsito e sinalização da cidade, anexado ao oficio da 
Secretaria Municipal de Segurança Pública, Trânsito e Tecnologia, n° 0100. Constou do Oficio n° 
1.456/2013 - enviando resposta ao requerimento n° 321/2013 - sobre melhorias no Bairro Rancho Alegre. 
Constou do Oficio n° 1.457/2013 – enviando resposta ao requerimento n° 312/2013 - sobre lista de espera 
de alunos para o transporte escolar gratuito desta cidade. Constou do oficio n° 1.483/2013 – enviando 
resposta ao requerimento n° 338/2013 – solicitando informação sobre relatório do Tribunal de Constas 
sobre as contas do município referente exercício de 2012. RECEBIDOS DOS SENHORES 
VEREADORES: Constou dos seguintes REQUERIMENTOS de informação: - 1. Convite ao Diretor 
Superintendente do SAAE para fazer uso da Tribuna Livre da Câmara Municipal para prestar 
esclarecimentos referentes aos serviços prestados na cidade pela Autarquia e o sistema de funcionamento 
para conhecimento dos Vereadores e toda população. Autoria: Vereador Leopoldo. – 2. Requer 
informação ao Prefeito Municipal sobre quais bairros serão regularizados no Programa Legal, qual 
Secretaria será responsável e por qual motivo reaver o mesmo no município. Autoria: Vereador Mira. – 3. 
Requer informação ao Executivo a respeito da área de propriedade do município localizada ao lado do 
aeroporto, onde por muitos anos foi utilizada pelo Clube de Rodeio, sendo interessante dar destinação a 
mesma. Autoria: Vereador Mira. – 4. Requer informação ao Executivo sobre o loteamento Santa Isaura 
referente a sua regularização e implantação de asfalto e esgoto. Autoria: Vereador Valdecir. – 5. 
Solicitando alteração da data de realização da Sessão Legislativa Ordinária do dia 24/12/2013, em virtude 
da véspera do Natal. Autoria: Vereadores. – 6. Requer informação ao Executivo sobre a situação do 
convênio IAMSPE e Prefeitura. Autoria: Vereador Guilherme. Constou das seguintes INDICAÇÕES: – 
indica ao Executivo Municipal, através do setor competente, a total limpeza do terreno da Rua Esperança, 
n° 309 – Jardim Pacola. Autoria: Vereador Valdecir. Constou das seguintes MOÇÕES: - 1. De Aplausos 
ao Senhor Alexandre José Fuentes, pelo trabalho de organização da P Copa Suprimatic de Futebol 
Menor. Autoria: Vereador Leopoldo. – 2. De Aplausos ao proprietário do Residencial Cidade Jardim 
Canaã, Senhor Naim Abrão Além Neto, pela belíssima Decoração Natalina realizada em sua propriedade. 
Autoria: Vereador Leopoldo. – 3. De Pesar pelo falecimento do Senhor Elias Paixão Morais. Autoria: 
Vereador Valdecir. – 4. De Congratulações ao Senhor Prefeito Municipal pela colocação dos enfeites 
natalinos em nossas ruas, proporcionando à população ibitinguense e aos visitantes uma belíssima 
decoração. Autoria: Vereador Leopoldo. – 5. De Congratulações e Louvor ao empresário Gilberto 
Scarpim Júnior pela abertura da 'Feira Permanente do Bordado" belíssimo complexo localizado na 
Avenida das Bordadeiras, n° 1.111 – Jardim Dos Bordados inaugurada no último dia 29, atendendo o 
turista aos finais de semanas. Autoria: Vereador Dr. Marcel. – 6. De Congratulações à Secretaria 
Municipal de Cultura pela realização das comemorações atinentes à Semana da Consciência Negra em 
Ibitinga. Autoria: Vereador Guilherme. – 7. De Pesar à Família Bueno, por ocasião do falecimento do 
Senhor Aparecido Bueno, (Popular Shampu). Autoria: Vereador Valdecir. - 8. De Pesar à Família 
Pedrozo, por ocasião do falecimento da senhora Felícia da Cruz Pedrozo. Autoria: Vereador Dr. Marcel. 
Constou do OFÍCIO ESPECIAL enviando agradecimentos ao Senhor Prefeito e ao Secretário Municipal 
de Segurança Pública, Trânsito e Tecnologia pela pintura do estacionamento da APAE e da pista de 
corrida. Autoria: Vereador Guilherme. Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS DE DIVERSOS: - 1. 
Convite da EMEIEF `Delfina Gomes da Fonseca para o Sarau de Natal no Salão de Festas da Igreja 
Imaculada Conceição – Vila Maria, dia 10/12/2013, às 19h. – 2. Convite da ETEC Centro Paula Souza 



para a formatuna das turmas do 2° semestre de 2013. — 3. Convite da EMEFEM "Prof. Benedito Teixeira 
de Macedo" para a solenidade de conclusão de cursos. — 4. Oficio n° 85/2013 da Secretaria Municipal de 
Esportes e Lazer, enviando resposta ao requerimento de informação sobre instalação de cesta de basquete 
na quadra do Nicolão. — 5. Oficio SAMS n° 564/2013 encaminhando balancete mensal das receitas e das 
despesas da referida autarquia, referente ao mês de outubro 2013. — 6. Oficio n° 87/2013 da Secretaria 
Municipal de Esportes e Lazer, enviando resposta ao requerimento de informação sobre os campeonatos 
municipais de Usai. — 7. Comunicado do Ministério da Educação n° 278.256/2013, informando liberação 
de recursos destinado a execução de programa do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. — 8. 
Oficio n° 64/2013 do SAAE Ibitinga em resposta ao requerimento de informação sobre a arrecadação da 
campanha "Salve a Santa Casa". — 9. Oficio n° 003/2013 do Poder Judiciário, solicitando a 
disponibilização do plenário e funcionários da Câmara Municipal, no dia 18/12/2013, às 13h, para a 
cerimônia de instalação do Centro Judiciário de Solução de Conflitos e Cidadania — CEJUSC. Passou-se 
para a DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: - 1. REQUERIMENTO CONVIDANDO O 
DIRETOR SUPERINTENDENTE DO SAAE PARA FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE DA 
CÂMARA MUNICIPAL PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS REFERENTES AOS SERVIÇOS 
PRESTADOS NA CIDADE PELA AUTARQUIA E O SISTEMA DE FUNCIONAMENTO PARA 
CONHECIMENTO DOS VEREADORES E TODA POPULAÇÃO. O Vereador Leopoldo solicitou 
apoio e esclareceu a importância de saber como funciona está Autarquia, o porquê da falta de água em 
determinados bairros, quais os bairros que têm caixas de água, onde tem posso artesiano, em quantos por 
cento, o Córrego da Água Quente abastece a nossa cidade, se existe projeto para troca dos canos de ferro 
que ainda conduzem a água às casas. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos 
presentes. — 2. REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO SOBRE QUAIS BAIRROS SERÃO 
REGULARIZADOS NO PROGRAMA LEGAL, QUAL SECRETARIA SERÁ RESPONSÁVEL E POR 
QUAL MOTIVO REAVER O MESMO NO MUNICÍPIO. O Vereador Mira esclareceu que teve contato 
através do site da Secretaria de Habitação do Estado a respeito de convênio assinado, entre município e 
Estado, e que gostaria de maiores informações e cópia do convênio assinado. Requerimento foi aprovado 
por unanimidade dos votos dos presentes. — 3. REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES SOBRE A 
ÁREA DE PROPRIEDADE DO MUNICÍPIO LOCALIZADA AO LADO DO AEROPORTO, ONDE 
POR MUITOS ANOS FOI UTILIZADA PELO CLUBE DE RODEIO, SENDO INTERESSANTE DAR 
DESTINAÇÃO A MESMA. O Vereador Mira esclareceu apenas querer saber qual a destinação do 
terreno citado. Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. — 4. 
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO SOBRE O LOTEAMENTO SANTA ISAURA REFERENTE A 
SUA REGULARIZAÇÃO E IMPLANTAÇÃO DE ASFALTO E ESGOTO. O Vereador Valdecir 
explicou que foi procurado por moradores da Rua Pedro Iani e por isso apresentou este pedido para 
esclarecimentos, assim que respondido, junto àquelas pessoas. Requerimento foi aprovado por 
unanimidade dos votos dos presentes. — 5. REQUERIMENTO SOLICITANDO ALTERAÇÃO DA 
DATA DE REALIZAÇÃO DA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DO DIA 24/12/2013, EM 
VIRTUDE DE SER A VÉSPERA DO NATAL. O Vereador Gumercindo solicitou para que fosse 
pesquisado o horário e o Dr. Marcel aviltou a possibilidade da Sessão ser alterada também para o dia 
19/12/2013, sendo votados os dois dias: 19 e 20/12/2013. Requerimento foi aprovado por sete votos para 
o dia 19/12/2013 e 2 votos para o dia 20/12/2013. — 6. REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES SOBRE 
A SITUAÇÃO DO CONVÊNIO IAMSPE E PREFEITURA MUNICIPAL. O Vereador Guilherme disse 
que o intuito é esclarecer aos questionamentos pertinentes. Requerimento foi aprovado por unanimidade 
dos votos dos presentes. — 7. MOÇÃO DE APLAUSOS ao proprietário do Residencial Cidade Jardim 
Canaã, Senhor Naim Abrão Além Neto, pela belíssima Decoração Natalina realizada em sua propriedade. 
O Vereador Leopoldo elogiou a beleza do local que fica na entrada da cidade e que sirva de exemplo para 
as demais pessoas também enfeitarem seus estabelecimentos. A Moção foi aprovada por unanimidade dos 
votos dos presentes. — 8. MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES ao Senhor Prefeito Municipal pela 
colocação dos enfeites natalinos em nossas ruas, proporcionando à população ibitinguense e aos visitantes 
uma belíssima decoração. O Vereador Leopoldo falou dos enfeites do Passeiódromo, Rua José Custódio, 
Rua Cecília Casemiro de Amorim e que foi procurado por comerciantes desta pedindo para agradecer ao 
Prefeito e também lhe deu os parabéns. Foi aparteado pelo Vereador Gumercindo parabenizando o 
Vereador Leopoldo e que este inclua a clínica médica da Rua Domingos Robert que também está muito 
bem enfeitada. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. — 9. MOÇÃO de 



Aplausos ao Senhor Alexandre José Fuentes, pelo trabalho de organização da 1 a  Copa Suprimatic de 
Futebol Menor. O Vereador Leopoldo ressaltou o relevante projeto que realiza na cidade, sendo o 
percussor do projeto "Bom de Escola, Bom de Bola". A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos 
dos presentes. — 10. MOÇÃO de Congratulações e Louvor ao empresário Gilberto Scarpim Júnior pela 
abertura da, 'Feira Permanente do Bordado", belíssimo complexo inaugurado no último dia 29, atendendo 
o turista aos finais de semanas. O Vereador Dr. Marcel disse em se tratar de um projeto importante com 
espaço adequado e que as pessoas ali instaladas são MEI (micro empreendedor individual), em virtude da 
semana do empreendedorismo, ocorrida ha dias atrás e que está atendendo a todos os propósitos. O 
Vereador Mira falou do empenho e da assessoria que o empresário vem recebendo do Vereador Windson. 
O Vereador Dr. Marcel destacou a participação do Engenheiro Mira no projeto. A Moção foi aprovada 
por unanimidade dos votos dos presentes. — 11. MOÇÃO de Congratulações à Secretaria Municipal de 
Cultura pela realização das comemorações atinentes à Semana da Consciência Negra em Ibitinga. O 
Vereador Guilherme esclareceu que já havia apresentado moção na semana anterior, mas em virtude da 
chuva o encerramento do projeto em questão teve que ser adiado, por isso, uma nova apresentação, e 
cumprimentou o trabalho dos artistas participantes e citou matéria de jornal a respeito da divulgação dos 
eventos culturais. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. — 12. 
REQUERIMENTO do Judiciário para a utilização do Plenário Municipal para realização de cerimônia de 
instalação do Centro Judiciário de Solução de Conflitos e Cidadania — CEJUSC, o Vereador DR. Marcel 
disse ser honroso o Pode Legislativo ceder espaço para evento tão importante do referido órgão, sendo 
uma conquista do judiciário. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi 
iniciada a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA O VEREADOR 
LEOPOLDO, Falou sobre a Sessão Solene de Medalha de Mérito Profissional, fez elogios e parabenizou 
aos vereadores pela escolha dos homenageados. Esclareceu a divisão de suas Emendas ao orçamento para 
2014, que o jurídico deu parecer contrário, pois as emendas não estavam compatíveis com o PPA e LDO. 
Solicitou que o Vereador Osias verificasse a Emenda apresentada por ele, pois ele tem dúvidas a respeito 
delas. Salientou que no ano que vem, ele pretende exigir do Jurídico da Casa que o acompanhe na 
elaboração das emendas do PPA e Diretrizes dando auxílio no que for necessário para quando chegar o 
Orçamento não aconteça o mesmo, pois talvez os erros tenham sido por conta da inexperiência, do 
amadorismo. O Vereador Osias solicitou aparte e ressaltou ao vereador Leopoldo que não se trata de 
amadorismo, visto que desde o início deste ano ele vem solicitando orientação jurídica para elaboração de 
Emenda e se a Casa tem um Jurídico, ele tem a finalidade de dar auxílio aos Vereadores para a elaboração 
das mesmas. A palavra retornou ao Vereador Leopoldo que disse que o Vereador Osias tem razão e que 
tudo serve de aprendizado, porém, o ano que vem ele pretende contar com o auxílio do jurídico. USOU 
DA PALAVRA O VEREADOR GUMERCINDO, parabenizou o Secretário do Meio Ambiente Chico 
Grillo para dar conhecimento a quem não sabe dos trabalhos do que o mesmo vem realizando. Mencionou 
a situação da cerca localizada no Jardim Santo Antônio, pois o mesmo foi verificar pessoalmente e 
constatou que foi recolocada uma cerca provisória e posteriormente ela receberá as melhorias necessárias, 
conforme havia sido combinado com o proprietário do local, sendo que os trabalhos ainda não foram 
concluídos em virtude da sua complexidade. Falou também que na sequencia dessa mesma estrada foram 
feitas três intervenções específicas solucionando definitivamente o problema do local que era intransitável 
e se alguém desconhecer o fato, fica o convite para conhecer. Falou também sobre mais três intervenções 
específicas no Bairro Bugil, estrada de grande movimento, porém, estão sendo feitas por etapa por se 
tratar de uma estrada que não possui desvios. Concluiu também os trabalhos do Bairro Coqueiros, na 
estrada que causava prejuízos a dois imóveis rurais. O Secretário Francisco tem feito sim um trabalho 
digno por ser conhecedor da área, então gostaria que quando houvesse uma crítica sobre os trabalhos dele, 
que o procurassem para esclarecer. Parabenizou também o Secretário de Trânsito Donizete Pinezi, que 
apesar de não poder atender a todos com tanta precisão, mas ante o conhecimento técnico que ele tem 
com certeza ainda atenderá. Verificou também o problema dos galhos e entulhos de Cambaratiba, mas o 
Secretário Edmar disse que na próxima segunda feira será feito no referido Distrito um mutirão de 
limpeza com máquinas, e o problema será solucionado. Agradeceu ao Secretário Edmar pela resposta 
imediata proferida em relação ao assunto. USOU DA PALAVRA O VEREADOR OSIAS, falou sobre a 
Moção feita pelo Empreendedor do Bordado, sobre a Feirinha Permanente, e que os proprietários das 
lojas do centro estão apreensivos e com medo que os turistas não venham mais para o centro. Citou o 
exemplo da chegada das grandes lojas que ao invés de atrapalhar as vendas das pequenas empresas 



acabou atraindo pessoas das cidades vizinhas, ajudando a aumentar o movimento na cidade e ele acredita 
que o mesmo vai acontecer depois da chegada do Shopping do bordado. Falou também sobre o Projeto de 
Lei n° 132/13 — Que autoriza o Poder Executivo a adquirir por meio de desapropriação amigável ou 
judicial, imóvel rural, e dá outras providências. Falou também que salvo engano já tem um terreno ao 
lado do lixão aprovado pela CETESB — aterro sanitário de dois alqueires, porém precisa verificar o 
assunto e ver se realmente é necessária a aquisição do referido terreno. Indagou e alertou ao Executivo 
sobre um Projeto que foi inscrito no Governo Federal, para aquisição de verba para construção de uma 
creche na Vila Maria, sendo que o terreno indicado pelo Município não é suficiente para a construção de 
uma creche. O Ministério da Educação abriu prazo para a regularização. Outro fator foi a liberação de 
verba no ano de 2012 na conta da Prefeitura Municipal em período eleitoral, mas que já se encontra uma 
parte disponível. Até 16 de junho de 2014 é preciso começar com urgência a licitação para as obras, pois 
não se perde verbas para construção de creches em virtude da grande demanda de pessoas à espera de 
vaga. Sobre a área da saúde, foi liberado em 29/01/13, na Prefeitura Municipal, verba para reforma do PS 
da Vila Maria. Verba para Unidade Básica de Saúde liberada desde maio de 2012 para reforma do Posto 
do jardim Santa Clara e também não foi dado continuidade. Fez essas colocações e chamou a atenção do 
Senhor Prefeito em virtude do tempo que está se esgotando, sendo que as obras já poderiam estar em 
andamento ou quase em fase conclusiva. USOU DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR, falou 
sobre o loteamento do residencial Santa Isaura, que possui uma fossa e o Poder Público não resolve. 
Falou também, que no último sábado houve um debate do Secretário Pínezi com o Senhor Roque de 
Rosa, a respeito do fechamento da Rua José Custódio e este ofendeu o comerciante do Gugu Bordados, 
contestando sua atitude. Cobrou a falta de pintura das lombadas e a falta de segurança na porta das 
escolas e pediu solução aos problemas dos cruzamentos dessa cidade. USOU DA PALAVRA O 
VEREADOR MIRA, mencionou ao Vereador Leopoldo sobre suas emendas não aprovadas e apontou a 
necessidade urgente de revisão da Lei Orgânica. Alertou aos vereadores que o curso que vai ter na 
Câmara servirá muito para os vereadores tirar dúvidas e trocar ideias com o especialista, podendo levar 
esse assunto das emendas para ser debatida na palestra. Mencionou também sobre a fala do Vereador 
Gumercindo parabenizando-o pelos elogios proferidos ao Secretário Chico e também parabenizou o 
mesmo por seus trabalhos. Falou também sobre a resposta de Gilberto Carlos Storniollo, parabenizando o 
mesmo pela sua breve resposta ao requerimento que lhe foi enviado, porém, com suficiente entendimento. 
Falou sobre seus dois Requerimentos desta Sessão: 1° - A respeito do convênio entre a Prefeitura e Estado 
regularizando loteamentos clandestinos e esclareceu seu intuito, mencionou as Vilas que apresentam 
problemas, inclusive a Vila dos Bancários, servindo de sugestão ao Prefeito. 2° Falou sobre o Clube de 
rodeio e a necessidade de melhor aproveitamento daquela área. Sugeriu a criação de uma área industrial 
no local, levando em conta que a área que estava aprovada para a implantação da área Industrial, fora 
construída casas populares. A área do clube de rodeio se enquadra no plano diretor, permitindo que seja 
área industrial, ou então que volte a ser clube de rodeio. USOU DA PALAVRA O VEREADOR 
GUILHERME, relatou fatos da sessão passada sobre a indicação que indicava instalação de lixeiras. 
Falou sobre o oficio parabenizando ao Secretário Pinezi pelo pronto atendimento a seu pedido da pintura 
do estacionamento da APAE. Parabenizou também o Vereador Leopoldo pela Moção feita em relação aos 
enfeites natalinos. USOU DA PALAVRA O VEREADOR WINDSON, mencionou sobre um fato que lhe 
chamou a atenção e lhe preocupou que são as obras anexas ao Ibimagem, que estão sendo feitas sem 
nenhuma proteção, e solicitou que o Senhor Presidente visite a obra para as providências cabíveis. 
Cumprimentou o Senhor Prefeito pela iluminação que está sendo feita na cidade e pediu a colaboração da 
população não destruindo. Falou sobre a feira permanente do bordado, fez elogios aos trabalhos de 
vereador Mira que está sendo responsável pela parte de engenharia daquele local e falou de sua satisfação 
em saber que os pequenos produtores agora terão um lugar digno para poder trabalhar. Agradeceu em 
nome da família Scarpim pela Moção feita pelo Dr. Marcel. Presidência foi transferida ao Vice- 
Presidente. USOU DA PALAVRA O VEREADOR DR MARCEL, esclareceu oficio sobre relatório do 
Tribunal de Contas relativo ao ano de 2012, e solicitou um novo pedido de informações para a semana 
seguinte ou até mesmo que se vá ao Tribunal de Contas solicitar um relatório na sua totalidade e depois 
solicitar da área técnica dessa Casa um parecer para que possamos propor uma comissão desta Casa para 
apurar esses fatos e o Tribunal de contas, acompanhar nossos trabalhos. A gravidade desse assunto 
justifica muito dos pedidos que são feitos e não são atendidos, porém, uma comissão irá sanar todas essas 
dúvidas. Comentou também que a Câmara procurou cursos aos vereadores para ajudá-los a esclarecer 



dúvidas Em relação ao fato do auxílio dos jurídicos, ele disse que os mesmos não são clarividentes, pois 
não foram procurados por ninguém pedindo ajuda para fazer emendas dentro do prazo. Outro fato 
esclarecido foi o caso da entrevista com o Secretário de Segurança Pública na emissora de rádio, e 
justificou que o não fechamento da referida via pública foi uma decisão tomada pelos comerciantes da 
referida e caso optem pelo seu fechamento, que o façam por escrito. Teceu elogios ao Vereador 
Gumercindo a respeito de sua complementação Técnica em relação ao Secretário Chico Grillo e também 
ao vereador Guilherme pela Moção ao respectivo Secretário, também em virtude de seus trabalhos. 
Comentou a respeito das faixas de impedimento do trânsito que as pessoas vêm colocando por conta 
própria nas vias centrais da cidade. Por fim, falou sobre o posicionamento do vereador Leopoldo que vem 
se manifestando de maneira coerente em prol das coisas boas que estão sendo feitas na cidade, inclusive 
sobre os enfeites do Jardim Canaã bem como os que estão sendo colocados na cidade, demonstrando 
imparcialidade em relação às coisas boas que estão sendo feitas pelo Município. A Presidência retornou 
ao Presidnete. Não havendo ORDEM DO DIA passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: USOU DA 
PALAVRA O VEREADOR OSIAS, registrou o seu posicionamento com relação ao Secretário Municipal 
de Segurança Pública, Trânsito e Tecnologia, não com relação ao trabalho, mas sobre a exaltação com 
empresário do município, e que quando do posicionamento contrário a administração recebe-se críticas e 
que o trabalho do Didi é relevante e não possui beneficio com o fechamento da Rua José Custódio e que 
no caso o Secretário tem que aceitar as críticas, mas não tentar desqualificar o empresário, porque ele 
trabalha, paga impostos e trás beneficios para a cidade, sendo um cidadão que merece respeito. Disse 
também sobre as dívidas da Prefeitura que tanto se discute e nada se faz, e que ficou satisfeito em ouvir o 
Presidente dizer que temos que fiscalizar o Executivo, mas espera que seja feita da administração de 
ontem e de hoje. Concluiu fazendo uma observação sobre os profissionais contratados para o curso dos 
Vereadores, que são dois técnicos do tribunal de contas e que tem conhecimento do pedido de informação 
a respeito das contas do senhor prefeito da administração passada, mas espera que o curso não seja 
voltado para tratar dessa questão, mas sim para ajudar os vereadores com relação às técnicas legislativas. 
USOU DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR, falando do questionamento ao Secretário 
Municipal do Meio ambiente na sessão anterior, em virtude da promessa de retornar cerca ao sítio, 
conforme exposto em pedido daquela sessão, e que ainda não o fez. Também citou as cobranças do 
Vereador Gumercindo com essa Secretaria, mas que agora mudou o seu posicionamento, e que vai 
levantar os pedidos deste dirigidos ao Secretário Chico Grillo. A Presidência foi transferida ao Vice- 
Presidente. USOU DA PALAVRA O VEREADOR DR. MARCEL, expondo sua opinião sobre os 
posicionamentos "situação e oposição" não vê nada de errado e que quando não concordar tecerá críticas 
e que a população realmente está cansada de ouvir sobre dívidas, porque não dá para administrar com 
dívidas, isso é notável, o município possui dívidas em vários setores e que o Tribunal de Contas está 
analisando as contas. Sobre o fechamento da Rua José Custódio disse que aumentará o fluxo na Avenida 
Sete de Setembro, onde há pontos de vista contraditórios, e que vê com relação ao empresário e ao 
Secretário de Segurança Pública, Trânsito e Tecnologia, onde este foi se justificar tecnicamente a uma 
imposição do comerciante, sendo importante a opinião pública e o cumprimento de lei. Sobre o curso, 
conversará com os profissionais que ministrarão o curso sobre as contas da prefeitura após o curso, não 
desvirtuando o propósito deste. A presidência retornou ao Presidente. O Presidente transmitiu o 
CONVITE da final de Campeonato que ocorrerá no Jardim do Bosque no dia 07/12/2013 e CONVITE da 
Cultura para prestigiar artistas plásticos ibitinguenses de 02 a 07/12/2013 em comemoração a Semana de 
Artes e Literatura Em seguida agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão 
Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 10 (dez) de dezembro de 2013 (dois mil e treze), em 
horário regimental. Esta Ata foi lavrada por mim, Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino 
junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta 
os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 03 (três) de dezembro de 2013 (dois 
mil e treze). ////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 
Presidente: 	 1° Secretário: 	  
Vice-Presidente: 	 2° Secretário: 	  
/ 	 / 	 / 	 / / / 	 / / / / / / / / / / / / / / / / 	 / / / / 	 / / / / 	 / / / / / / / / 	 / / / 	 / / / 
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